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Oggi due grandi manifestazioni di lotta per migliori salari e I'occupazione 

Sciopero generate nel Pesarese 
Ancona: fermi i metalmeccanici 

Operai delta Mara ld i si ingegnano a procurarsi II pasto di mezzo giorno pescando nelle acque anlistanti lo stabilimento. II pesce 
sara mangialo dal gruppo di turno per il picchettaggio dello stabil imento. Questa delta pesca e una scena che si ripete motto 
spesso da quando gli operai delta Mara ld i sono enlrat i in sciopero 
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Iniziative del PCI ad Ancona per alleviare i disagi della popolazione 

L aequo continua a scarseggiare 
II governo invitato ad intervenire 

Interrogazioni ai mini-
stri della Sanita e dei 
Lavori pubblici - Solle-
citato il finanziamento 
per I'acquedotto delle 
sorgenti di Gorgovivo 

ANCONA. 14 
Dopo aver avanzato precise 

pn>|ioste per alleviare il disa-
l?io della poiwlazione soprat-
tutto di quelia meno abbien-
te e doix) aver denunciato 
alia Magistratura le grosse re-
sponsabilita derivanti dalla som-
ministrazione alia cittadinanza 
di ac<iua ritenuta non jiotabile 
da analisi di laboratories il no-
stro partito ha preso un'ulte-
riore iniziativa sull'assillante 
problcma del rifornimento idri-
co di Ancona: ha. infatti. in
vest i to del problenia i ministri 
della Sanita e dei Lavori pub
blici a mezzo interrogazioni for
mulate dal senatore Kolo Fa-
bretti. 

Al ministro della Sanita. il 
compagno F.ibretti ha chiesto di 
disporre in modo urgentissimo 
«una doverosa e severissima 
inchiesta > alio scopo di affian-
care 1'opera della Magistratu-
ra. II nostro narlamentare ha 
avanzato tale richiesta in con-
siderazione del gravissimo di-
sagio a cui da mesi sono stati 
sottoposti i cittadini di Ancona 
e della vicina Faleonara (utenti 
del medesimo acquedotto) c del
la crescente preoccupazione che 
desta in essi la qmlita e l'in-
sufficienza dell'ac-qua erogata 
— dopo essere stata considerata 
non potabile dal Laboratono 
Chimico Provinciale — venne 
•rogata ugualmente con pc.vin-
te rischio per la salute dei bam
bini e dei malati e. natural-
mente. di tutta la popolazione 

Al ministro dei lavori pub
blici. dopo aver illustrato a 
grandi linee la sitmzione e pro-
spcttato la impossibility di ri-
solvcre il prol)lema anche con 
lo scavo di altri pozzi sulla riva 
sinistra del fiume Esino per 
accrvscere la nortata dell'ai--
quedotto. il compagno Fabretti 
ha sottolineato la determinante 
esigenza di utilizzare le acque 
delle sorgenti di Gorgovivo 
(Serra S. Quiricn). Tale nuovo 
acquedotto risolvcrebbe i pro-
blemi del rifornimento idrico 
alle popolazioni di Jesi. Chiara-
valle p Senigallia. 

Al ministro e stato. pertan'o. 
chiesto di prowederc ail'imme-
diato finanzhmento della costni-
zione deH'acquedotto contort lie 
di Gorgovivo la cui spesa e 
proventivata in lire 5 miliardi 
t mezzo. Di predisporre rap : 

damentc l'appalto delle opere 
ed i tempi di esectizione delle 
stesse. onde evitare che per al
tri anni il di«a«k> della popo
lazione si aggravi ulteriormente. 

Come ciasomo avra notato. 
•lie rivclaz:oni fatte dal no-
stro giornale. ha rispo«to timi-
damente soltanto la direzione 
dell'azienda mimicipalizzata del-
racquedotto. mrntre tutti gli al
tri hanno fatto silenzio: dalla 
stamps locale ai partiti noJitici 
compresa la PC la qua'e nve\a 
dato per risolto il problcma 
dell'acqua shindierando tele-
frrammi ministerial! nel'e piaz-
TP durante i comizi elettorali. 
Non parlano nemmeno coloro o 
quei partiti che hanno propri 
ministri intercssati al problema. 

Evidentemente l'imbarazzo c 
fl timore sono profondi. Gia c*e 
chi aspefta di essere interroga
te dal Procurator© della Repub-
Wica e si affanna cercando di 
reperire verbali e document i 
per dimostrare la propria inno-
cenza o la perfetta buona fe
ck: altri ancora si frecano le 
mani snerando che qualcuno ca-
da in disgrazia ed occupare 
tm\ la poltrona vacante. 

r 
Drammalica denuncia deH'amministrazione comunale 

Pozzi inquinati a Civitanova! 
Resi noti i risultati delle analisi del Laboratorio chimico provinciale 

CIVITANOVCA MARCHE. 14. 
La giunta di sinistra che 

da pochi mesi regge il Co-
mune di Civitanova Marche 
ha denunciato — e posto il 
ministero dei LL.PP. di fron 
te a pesanti responsabilita 
— l'dllarmante situazione 
idrica nella citta. La giun
ta di sinistra ha annunciato 
che il Laboratorio provin
ciale d'igiene su 100 prelie-
\i di acque di pozzo. sia di 
privati che di pubblici eser-
cizi (ristoranti, alberghi. caf-
fe). si e pronunciato sfa-
vorevoltnentc per la potabi-
hta di 90 di essi. Insomma. 
a Civitanova Marche, per 
essere certi di bere acqua 
potabile, occorre rifornirsi 

di acqua mincrale. 
La gravissima situazione 

idrica e stata assunta «in 
credita » dalle passate giun-
te di centro sinistra. La nuo-

l_ 

va giunta di sinistra (al 
contrario anche di quelle di 
centro sinistra di Ancona 
che per paura di essere tra-
volte dallo scandalo tacque-
ro sulla non potabilita del-
l'acqua del capoluogo regio-
nale) hanno pubblicamente 
investito della questione il 
ministro dei Lavori Pubblici. 
rendendo nota ai cittadini la 
realta della drammatica si
tuazione chiamando tutta la 
popolazione ad unire la pro
pria pressione a quelia del 
Comune per dotare Civita
nova di un moderno servizio 
di erogazione idrica. 

Attualmente la gran par
te della popolazione e co-
stretta a servirsi dei pozzi ie 
cui acque provengono da fal-
de freatiche spesso inquina-
te anche dalle acque luride 
causa la pressoche totale 

inesistenza di fognature. An
che per quest'ultimo, gra
vissimo problema la giunta 
di Civitanova Marche ha 
fatto sentire la sua voce nei 
competenti ministeri. 

Cio che piu fa risaltare le 
pesanti colpe dei passati go-
verni locali e di quello cen-
trale e 1'impegno che gli uf-
fici pubblici competenti — 
come il Genio Civile di Ma-
cerata — hanno avuto modo 
di esprimere per dotare Ci
vitanova Marche di un ac
quedotto. Per l'impianto e 
stato realizzato finora un 
primo lotto di lavori. Occor
re. dunque, giungere al com-
pletamento de'.l'opera che al
io stato attuale oltre a non 
avere alcuna funzione ri-
schia di deteriorarsi per la 
azione delle perturbazioni 
atmosferiche e quelia della 
salsedine marina. 

J 
Pesaro: nell'ultima seduta del Consiglio 

Approvate le controdeduzioni del Comune 
al Piano generate per gli acquedotti 

PES.\RO. 14. 
Nclla seduta del consiglio co

munale di ien sera, sono state 
appro\ate le controdeduzioni ri-
volte al Consiglio Supenore dei 
Lavon Pubblici e al Consiglio 
d> Stato dairamministrazione 
comunale ;n merito al progetto 
di piano generate dell'acquedot-
to. approvato recentemente con 
decreto lnterministeriale e pub-
blicato nel supp!emento straor-
dinario della Gazzetta Ufficiale 
n. 148 del 1^6-67. 

L'amministrazkme ha deciso 
di controdedurrc presentando un 
progetto di massima. elaborato 
dal prof. ing. Giovanni Iannelli 
e dal doit. Antonio Ippohto. A 

d:fferenza del piano lntermmi-
stenale. il progetto prevede in-
nanzi tutto un'unica fonte di ali-
mentazione. rappresentata da 
un invaso da realizzare con una 
diga nei pressi di Certano a 
quota 445 m.; l'impianto di po-
tabilizzazione inoltre e po«to im-
mediatamente a valje della <bga 
e in proviimiia del Partitore. 
Dal confronto con il piano mi
nisterial*. dunque. si pud senza 
altro affermare che il progetto 
presenta di\-ersi vantaggi. II pri
mo e rimpostazione veramente 
consorziale dell'opera per la sua 
omogeneita di strutture che per-
mette. attraverso una sola fonte 
di alimentazione e di tre diret-
trici di adduzjone, l'alimenta-

zaone di 35 comun;: il secondo 
l'unicjta della fonte di approv-
vigionamento mediante la crea-
zione dell'invaso a Isola di Cer-
tana (nel piano ln'crministena-
le il reperimento dell'acqua in-
vece av\iene mediante una se-
rie di sorgenti localizzate in 
punli dlver>i a note\o'.e distan-
za tra loro). 

Le controdeduzioni al piano 
interministeriale sono state ap-
provate con il voto favorevole 
del PCI del PSU e del PSTUP 
mentre hanno votato contro il 
gruppo della DC e i consiglieri 
liberali e missini. 

Nella foto: la sala macchine 
dell'acquedotto di • Pesaro. 

In provincia di Pesaro 
scioperano artigiani, 
contadini e operai - I 
motivi della lotta dei 
metalmeccanici • So-
lidarieta con i lavora-

tori della Maraldi 

ANCONA. 14. 
Due grandi manifestazioni 

operate e popolari caratteriz-
zeranno la giornata di doma-
ni, mercoledi. nelle Marche: 
lo sciopero provinciate dei set-
tori industria. artigianato, 
agricoltura di Pesaro e lo 
sciopero dei metalmeccanici 
di Ancona. proelamato in se
gno di solidarieta con gli ope
rai del tubilicio Maraldi. 

In provincia di Pesaro gli 
operai scendono in sciopero 
contro il sottosalario, il man-
cato rispetto delle qualiliche. 
la trufTa delle violazioni pa-
dronali alle leggi soeiali ed ai 
contratti di lavoro. I contadini 
pesaresi rivendicheranno an
cora una volta la ri forma 
agraria la cui mancata attua-
zione e motivo di ritardo eco-
nomico e sociale per la pro
vincia e per intere regioni 
come le Marche. 

I metalmeccanici anconeta-
ni scenderanno in sciopero per 
gli stessi motivi dei loro com-
pagni di Pesaro. Infatti. lo 
sciopero di domani non e solo 
un tnagnifico esempio di soli
darieta operaia: gli obiettivi 
per cui da un mese e me/zo 
si battono le maestranze del 
tubilicio sono gli obiettivi di 
tutta la classe operaia anco-
netana. Ci riferiamo agli au-
menti salariali al rispetto del
la liberta e della dignita dei 
lavoratori nelle fabbriche, al-
l'avanzamento — in una paro 
la — della condizione operaia 
in tutti i luoghi di lavoro della 
citta. 

A Pesaro il programma del
la manifestazione prevede il 
concentramento dei lavoratori, 
alle ore 9. in piazza 1. Maggio. 
Di qui un corteo sfilera per !e 
principal! vie della citta per 
concludersi in piazza del Po-
polo ove terra un comizio il 
compagno Rinaldo Scheda del
la segreteria nazionale della 
CGIL. 

La CCdL di Pesaro ha invi
tato a partecipare alia gior-
nata di lotta anche i pensio-
nati, gli studenti. i giovani e 
le ragazze di tutte le categoric. 

Ad Ancona lo sciopero avra 
inizio alle ore 10 del mattino. 
Gli operai confluiranno subito 
dopo in piazza Roma ove pren-
deranno la parola dirigenti 
della FIOM CGIL e della FIM 
CISL. Si prevede un'ampia 
riuscita della manifestazione. 
I 180 operai della Maraldi 
sono al centro della solida
rieta di tutta la citta. Lo slan-
cio con cui i sindacati. i par
titi di sinistra, le organizza 
zioni operaie di fabbrica hanno 
sostenuto la lotta delle mae-
stranze del tubificio ha finito 
per trascinare anche chi sino 
aglj ultimi giorni aveva tenuto 
un atteggiamento distaccato e 
neutrale come la DC e la giun
ta provinciale di centro sini
stra. L'arcivescovo Tinivella 
che con i parlamentari del 
PCI aveva aperto spontanea-
mente la sottoscrizione a fa-
vore degli operai della Maral
di ha disposto che «in tutte 
le parrocchie si faccia una 
colletta a favore delle famiglie 
degli operai attualmente senza 
lavoro 

I comitati cittadini del PCI 
c del PSIUP hanno diffuso un 
volantino nel quale, fra l'altro. 
affermano: «Appoggiare gli 
operai della Maraldi significa 
anche partecipare con slancio 
c generosita alia sottoscrizione 
lanciata unitariamente dai sin
dacati. Tutti gli operai e i cit
tadini di Ancona debbono dare 
i mezzi perche la lotta sia vin-
ta, perche Maraldi. il padro-
nato e il governo si rendano 
conto che non hanno di fronte 
solo i dipendenti del tubificio. 
ma tutta la classe operaia e 
la cittadinanza di Ancona ». 

I comitati cittadini del PCI 
e del PSIUP denunciano anche 
che alia richiesta di intervento 
per obbligare Maraldi a trat-
ta re (tenendo conto che il tubi
ficio di Ancona riceve com-
messc dalle industrie statali) 
il governo non ha dato rispo-
sta. II ministro del Lavoro non 
ha ritenuto di dover risponde-
re nemmeno alle interrogazio
ni prvbentate in Parlamcnto. 

Lutto 

Terni: importante decisione del Consiglio comunale 

Esteso ai dipendenti dell'ASM 

il contralto fir ma to con I'ENEL 
I congressi democristiani di Terni e Perugia 

Discrete affermozioni della sinistra 
II < listone » imposto dalla 

Direzione dorotea ha trovato 
una unita fittizia nei congressi 
provinciali di Terni e Perugia 
della DC. La sinistra di base 
ha ottenuto una buona alTer-
mazione al Congresso DC di 
Perugia dove e stato eletto 
un delegato al Congresso na
zionale. con 1240 voti: la lista 
era capeggiata da Alberto 
Ciuffini che suite colonnc di 
Umbria Nuova, il nuovo men 
site della sinistra cattolica 
umbra, aveva duramente at-
taccato « il processo di doro 
teizzazione della Dc umbra ». 
di spostamento a destra. La 
sinistra dc ha ottenuto questo 

risultato a Perugia in quanto 
ha avuto l'appoggio dei sin-
dacalisti della Cisl e delle 
Acli, come il segretario della 
Cisl Pomini. A Terni invece. 
dove il segretario delle Acli 
Bruno e stato alia Hncstra e 
dove i quadri della Cisl non 
sono intervenuti, la lista del 
la sinistra di base capeggiata 
da Luigi Cambioli ha otte 
nuto soltanto 457 \oti . 

Mentre a Perugia la posi-
zione di Spitella. dei dorntei. 
si e rafforzata all'interno del 
«listone». a Terni e avve 
nuto il processo inverso. In 
fatti, mentre nel congresso 
ordinario di qualche mese fa. 

a Terni vinsero i dorotei ca-
peggiati da Alcini. attuale se
gretario regionale della DC, 
questa volta le posizioni si 
sono ribaltate. I tre delegati 
al congresso sono stati cosi 
eletti: con 1700 voti Ton. Mi-
cheli. fanfaniano. segretario 
provinciale della DC; con 1000 
\oti Alcini doroteo. con 1500 
voti il sen. Tiberi. che nell'ul 
timo congresso assunse una 
posizione di sinistra nei con 
fronti della direzione moro-
dorotea e che capeggio una 
lista con Krcini, il gruppo di 
Orvieto e del movimento gio-
\ anile. 

I finanziamenti del Ministero dei LL.PP. 

Viabilitd: a Spoleto andrci 
soltanto qualche briciola 

Spoleto e la legge 614 

Tanta propaganda ma 

niente ii concrete 
SPOLETO 14. 

Con ritmo direttamente pro-
porzionale aU'avvicinarsi delle 
elezioni politiche. si susseguono 
a Spoleto e nel capoluogo di 
provincia < veline * stampa, riu-
nioni. incontri, il tutto sul tema 
della legge 614 per le aree de-
presse e sui suoi presunti po-
teri determinant ai lint della 
ripresa economical particolar-
mente zampillanti in questa 
attivita si dimostrano i demo
cristiani on Malfatti, sottose-
gretario all'Industria. e Spitella. 
segretario provinciale del par
tito. 

A giudicarc dalla carne ntessa 
a cuocere. per Spoleto, sui for-
nelli — ancora spenti — della 
legge 614. si potiebbe pensare. 
ma cosi non e, che questa sia 
una specie di pozzo di S. Pa-
tnzio. una fonte inesaunbile di 
finanziamenti: la DC, e non solo 
essa nei demagogici cori che si 
Ievano di tanto in tanto dalla 
coalizione di centrosinistra. pro-
mette di finanziare con la 614 
il € grande acquedotto > di Spo
leto (oltre un miliardo di lire). 
di beneficiare di essa per le cen-
tinaia di miliom occorrenti per 
la realizzazione dei progetti pre-
disposti dal Consorzio per la \a-
lorizzazione turistica dei Monti 
Martani e per la eostmzione di 
tutta una serie di opere pub-
bliche. per alt re centinaia di 
milioni. nel territorio spoletino 
e. ultimo in online di tempo. 
chiama a raccolta artigiani e 
piccoli imprenditori al grido di 
< abbiamo la 614 > e li invita 
insieme ai Comuni ed acli enti 
economici regionali. a dar«;i da 
fare perche questo e il momento 
di far risorgere 1'industria. 

Si moltiplichino questi discorsi 
e queste promesse per i circa 
cinquemila comimi interessati 
alia 614 e si avra facilmente 
la prova della infondatezza. per 
non dire altro. dol'e euforiche 
iniziative della DC. Ma oagi 
non vogliamo ricordare soltanto 
la scarsezra dei fondi a dispo-
sizione della legge sulle ar«-e 
depres^e. vogliamo. insiemo ad 
essa sottolineare come l'azione 
nolitica della DC e del centro
sinistra continui ad icnorare 
cnmpletamente che. per e="m-
pio per Spoleto. altri che non 
la concessione di qualche incen-
tivo straordinario o la realiz
zazione di qualche opera pub-

PERUGIA. 14. 
Oggi hanno avuto luogo a 

San Fatucchio di Castiglion 
de4 Lago i funerali del com
pagno Otello Quaglia, fratello 
del nostro compagno Quaglia. 
dirigente pro\inciale del par
tito. 

II compagno Otello, che la-
scia la moglie e una bambina 
in tenera eta, e scomparso 
aU'eta di 32 anni. dopo una 
breve ma inesorabile malattia. 

La Federazione del PCI a 
nome dei compagni e degli 
amici invia alia consorte e ai 
familiari tutti le piu sentite 
condoglianze e inchina rive-
rente le proprie bandiere. 

blica fossero gli impegni affi-
dati al Governo dal Piano umbro 
di sviluppo e dalle decisioni del 
Parlamento in occasione delle 
note discussioni sulla situazio
ne economica umbra. 

Dimcntichaimo Malfatti. Spi
tella e la DC che per Spoleto 
il Piano umbro prevede un 
concreto intervento della indu
stria a partecipazione statale e 
che e a questo che gh spole-
tini essenzKiIniea'.e guardano 
l»r la rinascita della economia 
cittadina che proprio sulla in
dustria statale principalmente si 
reggeva nel passato. Ecco. dun
que. non di iniziative elettora-
listiclie gli spoletini e gli utnbri 
hanno bisogno. ma. finalmente. 
del rispetto da parte del go 
verno degli impegni che pre-e 
di fronte ad una popolazione che 
come allora. e unita e pronta 
alia lotta per farglieli ri.-pettare 
anche oggi. 

SPOLETO, 14. 
II ministero dei Lavori Pub

blici, con provvedimento recen-
te, ha dato corso ai finanziamenti 
di opere stradali del Comuni 
programmate in forza della leg
ge 21 aprile 1962 n. 181. Pur-
troppo le notizie relative ai fi
nanziamenti concessi al comune 
di Spoleto sono piultoslo delu-
denti, a conferma di quanto gia 
da noi rivetato su queste co 
tonne in una corrispondenza di 
qualche anno fa . Del program
ma stradate prcdisposto a suo 
tempo dalla amministrazione co
munale socialcomunista, in base 
al quale erano state formulate 
le richieste di finanziamento per 
l'80% a carico dello Stato come 
appunto prevede la legge 181, 
soltanto meno del 20% e stato 
finanziato dal ministero dei La
vori Pubblici. 

Si tratta di un fatto grave 
perche non si e tenuto conto 
delle esigenze cittadine che an
cora una volta sono state sa-
crificate alia politica di blocco 
della spesa pubblica che ha' tra 
l'altro, sconfessalo le promesse 
e i comunicati anche recente
mente divulgati a Spoleto dai 
partiti del centrosinistra 

La realta e che si sono « ri 
mediati > solo 80 milioni e non 
bastera il batlage pubblicitario 
che attorno ad essi si sta assur-
damenle inscennndo a farli con-
siderare piu di quanto essi sono, 
cioe, appunto, neppure il 20% 
delle richieste, peraltro conte-
nute, a suo tempo avanzate dal 
Comune popolara. 

Superati gli ostacoli bu-
rocratici frapposti dalla 
prefettura • Demagogi-

che affermazioni dc 
TKHNI. 14 

II Consiglio comunale h i 
ileliberato, per il personate 
della Azienda municipalizzata. 
la applicazione del contralto 
che non era ancora reso ope 
rante. dal 11)62 ad un mese 
dalla scadeu/a. per gli intrat-
ci prefetti/i e governativi. 
Con la decisione del Consiglio. 
per 80 lavoratori dell'ASM 
l'orario di lavoro settimauale 
sara portato a 40 oi t . secon 
do il contratto Knel: in base 
all'accordo coi sindacati. a 
questi lavoratori \ erra corri-
sposto un assegno del 12 per 
cento per il fatto che al mo 
mento attuale all'ASM l'ora
rio di lavoro era di .'16 ore 

Con questa decisione. il 
Consiglio ha risarcito i la \o 
ratori che dalle 'M\ ore selll-
manali passano alle 40 ore 
ed ha equiparato cosi il ti at 
tamento tra operai ed impie 
gati. L'onere dell'ASM per 
(luesti assegni ad personam 
dovrebbe essere di 10 milioni. 
ma risultera inferiore per il 
Fatto the saranno diminuite le 
ore straordinarie. 

La DC. con gli inlerventi di 
Hinaldi e Nenna. hn tentato 
la \ ia della demacogia per 
chiedere accordi the i sinda 
cati non hanno lirmato. con 
il palese intenlo di non far 
passare la delibera e di of 
frire al Prefetto il destro per 
non consentire la applica/io 
ne dell'accordo. 

Rocchi del PRI e R.irtolicci 
del PSU hanno ancora una 
\olta richiesto il passaggio 
dell'ASM aH'Knel L'assessnre 
Corradi. il sindaeo Oltavieni. 
l 'assessoie Rossi. Piermatti 
per il PCI. Bemcnuti per il 
PSIUP. Caligani del PSU 
hanno sottolineato invece In 
importan/a dell'accordo che 
trova ennsenzienti i sindacati. 
ai quali non si possono sosti 
tuire i dc e le altre forze che 
hanno condotta una rabbiosa 
azione contro la lotta emit rat-
tuale degli elettrici. Con la 
delibera del Consiglio il con 
tratto sara cosi applicato. 

ASSICURATI A N C H E T U 

OGNI GIORNO 

la continuity dell'infor-
mazione aggiornata, we-
ritiera e rispondente agli 
interessl dei lavoratori 

abbonandoti a 

1 Unita 

II direttore di « Voce Adriatica » non sa fare i conti 

i Zero in matematica 

L 

ANCONA, 14 
Per il signor Franco Pic-

cinelli. direttore di Voce 
Adriatica. la DC deve vin-
cere sempre. Anche quan
do perde. Se i dati eletto-
rali dicono che il partito 
di Rumor ra indictro, tl 
sig. Piccinelli afferma il 
contrario. IM stessa teo 
ria — ma rovesciata — la 
applied per il PCI. 11 no 
stro partito deve perdere 
sempre. Anche quando vin-
ce. Se avanza. sara il di 
rettore di Voce Adriatica 
— di sua iniziativa — a 
farlo regredire. Selle ele
zioni rfi domenica scorsa il 
PCI ha ottenuto delle bel 
le affermazioni nei due co
muni marchigiani dove ci 
c votatn con la proporzio 
nale: cioc a Sovafeltria e 

a Grottammare. Per la 
precisione. a Sovafeltria. 
rispetto alle elezioni pro
vinciali del 1%J. il nostro 
partito e passato da I./fi/ 
rofi (32.5':) a I.2S5 rofi 
(34,S'i): a Grottammare 
da 7C,r, voti (17.9' <) a 822 
voti (lS.T'c). 

Sono questi i dati uffi-
ciali. trasmessi da tutti i 
giornah. compresa Voce 
Adriatica. Khhene. il diret
tore del foglio anconetano. 
se ne escc fuori nel suo 
commento elettorale con 
questa laconica. definitiva 
scntenza: * A Sovafeltria 
e Grottammare... in fasc 
calante il PCI >. Un erro 
re. una svista. una sfor-
tunata inversione delle c» 
fre? So. 11 dnttor Picci 
nclli i commenti elcttorah 

non li enstruisec sui voti, 
ma secondo i propri desi-
deri. IAI riprova? Eccola: 
nelle elezioni provinciali 
di Forli la DC passa dal 
27,1'$ al 27'^. Una perdi 
ta. lieve. si, ma che pro 
segue uno scivolamento 
elettorale democristiano in 
alto nel forltvese dal 1963. 

Sono dati pubhheati an
che da Voce Adriatica. Ma 

per il dottor Piccinelli non 
contano. Per lui a Forli 
la DC € si avvanlaggia in 
voti e percentuale ». Alio 
ra die dire? Che i com
menti elcttorali del signor 
Piccinelli sono una burla. 
Son verso j comunisti. Ma 
una burla ai damn dri let-
tori di Voce Adriatica. 

w. m. 

CALCIO: il commento alle marchigiane di serie C 

La Sambenedettese non molla 
Ixt Sambenedettese continua 

nella sua tittoriosa maraa. 
L'ultimo ostacolo, m ordine di 
tempo, la Vis Sauro di Pesaro. 
e stato scavalcato merxtalamen-
te anche se con notevole Jatica. 
Cosi siamo aiunti a meld circa 
del pirone di andata con t rosso-
blu di Eliani assist saldamente 
nella prima poltrona della clas-
sifica minaccxati, almeno sino 
ad ora soltanto dalla Macera-
tese e Stena. 

Ma forse /'exploit piu bello 
della Samb non e questo, ma 
ta somma dei mmuti di aioco 
Irascorsi senza che tl suo por
tiere Tancredt venisse una so
la volta ~baltulo. Sono esatta-
mente 810 minuti che la rete 
difesa dal prcstioioso portiere 
adriatico non viene riolata. 

Ottima seconda la Macerate-
se. che domenica ha avuto ra-
oione di uno scatenato Arezzo. 
La partita fra i toscani e i mar-

chtaiani gxndati da Cape'.lo era 
ralida per assicurarsi. momen-
taneamentc. la piazza donorc. 
Ha avuto rarjxone la compaaine 
bianco-rossa praz'w. snprattulto. 
ad uno stupendo ooal quasi m 
apertura di para del centro 
a rant i Galh e a una prestazione 
maiuscola del pacchetto difcnsi-
r». xmpermata su un maaislrale 
Feresin. ET stata una oara che 
ha tenuto con il fiato sospeso i 
circa S 000 presenti alio stadia 
sino alio scadere dei noranta 
mmuti. Infatti, la formazwne di 
Toanon ha cercalo smo all'ul-
ttmo di bilanctare le sorti del 
confronto. non riuscendo nelTin-
tento. come delta sopra. per la 
buona impostaztone della dife
sa di casa. 

La Icsina. finalmente. e riu-
*cita a cancellare quel brutto 
zero daila casclla delle vitto-
rie conseauite. Una vittoria. 
quelia di domenica scorsa con

tro la ottima formazione raven-
nalc allenata da Fioraranti. 
tanto bella per due ordim di 
raq-ioni: la prima perche erano 
due mesi che i « leoncellt > m 
seauirano tale affermazior.e. 
secondo perche hanno mostrato 
dt aver nlrorato la « rerre» 
che m passato a* era sempre 
caratterizzato le prestazmm re-
sine. 

IM Vis Sauro di Pesaro. cih 
me gia detto. ha pcrduto con !a 
capolisla per una rcte. e per 
di piu sialata su nporc. Cio 
potrebbe far naiccre recrimi-
nazioni. percid diciamo che la 
vittoria e andata alia piu men-
tcvole. Tuttaria i riwini. pur 
battuti, vanno clogiati in blocco 
per la prova mai'isco'a for-
nita. Un diteorso a parte me-
riterebbe YAnconitana che sul 
campo neulro del Riccione con
tro il modesto Rimini ha lascia-
to Vintera posta. Anche qui. ca

me a Sambenedetto. IM VIS. per 
un r'tQore anche abbaslanza di-
scutibile. Tutlana. penallu a 
parte, i dorici hanno pienamen 
le mentato tale sconfilta. La lo
ro e stata una oara impoilala 
< al momento ». 

Vogliamo dire che VAnconi-
tana dt Riccione (come del resto 
quelia di altre pare) e apparsa 
una squadra i cut undid ra 
pazzi sono scest in campo per 
svolacre un tema su rfi un ar-
aomenlo di cui nessuno prima 
(Tallora areva senlito paf.are. 
Togliendo oani mclnfora. e sem-
brato che a questa Anconitana 
sia mancato. e manchi, una aui-
da vera. 

Gli uomini ci sono, la prepa-
razione atletica c ottima ma 
Vundici non air a, o meolio giro 
soltanto per fere mo'.ta confu-
sione. Questo c un sintomo bd-
lo e buono di mancanza £ 
satola. 
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